

Rafael Romero Pineda, profesor de Procedimientos Pictóricos en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Barcelona, ha donado el cuadro titulado “Nocturno hernandiano con palmeral y estrella”, realizado en 2010, con dimensiones 65x52cm., en técnica mixta, y también los derechos de explotación del mismo. Romero Pineda, que ha expuesto en Barcelona, Pollença (Mallorca), Girona, Jaén, Vigo, Heidelberg, Schorndorf, Friburgo, etc., explica en el documento de donación que se trata de un “tributo emocionado a la figura y obra del poeta Miguel Hernández, que tanto ha influenciado mi percepción del arte y la creatividad así como mi devenir vital”. Más adelante, el profesor transmite “mi más profundo sentimiento de felicidad conociendo la labor que realizan en pro de la preservación y difusión del legado del poeta Miguel Hernández, para mí, sin la menor duda, patrón “sinequanon” en mi devenir vital”.

Por su parte, las artistas cubanas Carmen Mir y Yoselín Echevarría han donado el óleo “Imagen de tu huella”, concluido en 2009, y un Almanaque Hernandiano 2010 realizado con motivo del centenario del poeta. Entre el 25 de enero y el 14 de febrero pudo contemplarse en la sede de la Fundación una exposición, precisamente con el título “Imagen de tu huella. Desde Cuba homenaje a Miguel Hernández”, compuesta por obras de diversos artistas cubanos, entre ellos, los donantes del mencionado cuadro. Con tan generoso gesto, las artistas han querido reconocer el apoyo de la entidad oriolana al entendimiento cultural entre los pueblos español y cubano.